

Un Modelo de Enseñanza de la Construcción **UNA ACLARACIÓN NECESARIA**

Por respeto a los códigos éticos que nos guían, me interesa realizar la siguiente precisión sobre el artículo publicado en la revista **VIVIENDA POPULAR** N°17, páginas 50/57: "Un Modelo de Enseñanza de la Construcción".

En el mismo se hacen reiteradas referencias genéricas al equipo docente en el entendido de que la construcción de un pensamiento que compromete a un grupo, es inevitablemente un producto colectivo.

No obstante es justo destacar que en su génesis existieron dos docentes que tuvieron un protagonismo indiscutible en la formulación de esta propuesta en el año 1996: ellos fueron los Arqs. Roberto Villamarzo y Walter Kruk, respectivamente profesores titulares de las materias Construcción 1 y 2 (plan 52).

En particular, y relacionado con el modelo expuesto en el artículo de marras, el profesor Walter Kruk ha dejado una huella indeleble en la esencia del proyecto que se manifiesta en el propio texto y en los materiales de apoyo al curso.

15 de mayo 2009